



## AUS DEM GEMEINDERAT



**Öffnungszeiten der Gemeindeverwaltung** Es gelten für alle Abteilungen der Gemeindeverwaltung folgende Öffnungszeiten (Schalter und Telefon): Montag: 8.30–12/13.30–18.30 Uhr; Dienstag–Freitag: 8.30–12/13.30–16 Uhr.

## GRUPPE JUNGER MÜTTER

**OSTERBASTELN NIELENKRÄNZE** Gemeinsam bastelt man zu Ostern einen Nielenkranz und verziert diesen mit Naturmaterialien. Dazu gibts eine tolle Geschichte. Für Kinder ab 3 Jahren in Begleitung mit anschliessendem Zvieri. Kosten pro Kind: 5 Franken inkl. Material und Verpflegung. Anmeldung bis 24. Februar an gjm\_wettingen@gmx.ch. Pfarreiheim St. Sebastian, Freitag, 11. März, 15–17 Uhr.

# Mehrere Jubilare und ein Abschied

**Traditionell begann der Chorabend des Antonius-Chors Wettingen mit einem vorgängigen Gottesdienstauftritt im St. Anton, wo der Chor, unter der Leitung von Thomas Schacher, Joseph Haydns Orgelsolomesse sang.**

Bereichert wurde der Auftritt mit der Solistin Angelica Röhrig (Sopran), dem Instrumental-Trio und der Organistin Alina Nikitina. Anschliessend ging es zum gemütlichen Teil. Nach dem Apéro und der Begrüssungsrede des Präsidenten Walter Würsch genossen die Anwesenden das feine Nachtessen. Dieses wurde mit Sologesängen von Angelica Röhrig, von Alina Nikitina am Klavier begleitet, untermalt.

Helen und Ernst Müller sorgten mit ihrem humorvoll vorgetragenen Sketch für Erheiterung und mit der Dur/Moll-Akkord-Unterscheidung testete der neue Präses Stephan Lauper das musikalische Gehör der Anwesenden. Liedervorträge vom Chor rundeten das Unterhaltungsprogramm ab.



**Jubilare 2016 Antonius-Chor (v.l.):** Thomas Schacher, Agnes Regensburger, Ingrid Hassler und Walter Würsch. Foto: zVg

Die Chorjubilare Walter Würsch (Präsident), Agnes Regensburger (Vizepräsidentin), Emilia Baldi und Ingrid Hassler wurden für 30 Jahre Mitgliedschaft geehrt, ebenso Thomas Schacher für 20 Jahre Chorleitertätigkeit. Den Jubilaren wurde für ihr langjähriges Chor-Engagement mit grossem Applaus gedankt.

Leider erreichte den Chor auch eine traurige Nachricht: Das hochgeschätzte Ehrenmitglied Louis Blunschli verstarb am 17. Januar 2016 im Alter von 88 Jahren. Louis

Blunschli war 50 Jahre Chormitglied, Vizechorleiter, Vorstandsmitglied und leitete viele Jahre die Chorschola. Mit einer sonoren Basstimme und sicherer Singweise ausgestattet, war er immer eine grosse Stütze für das Bassregister. Auch bei Choranlässen sorgte er mit seinem humorvollen Wesen – auch mit würzigen Anekdoten als «Tante Amalia» – immer für gute Unterhaltung. Mit einer Schweigeminute gedachten die Anwesenden dem verstorbenen Ehrenmitglied Louis Blunschli. (we)

## GENERALVERSAMMLUNGEN

**GV Ortspartei SVP Wettingen** Am vergangenen Freitag fand im Restaurant Tägerhard die GV der Ortspartei SVP Wettingen statt. Der amtierende Präsident Hansjörg Huser schaute auf ein äusserst erfolgreiches Jahr der SVP zurück, betonte aber zugleich, dass man sich nicht auf den Lorbeeren ausruhen dürfe. Wie bereits im Vorfeld angekündigt, tritt Hansjörg Huser nach 2 Jahren im Amt als Präsident nach der GV zurück. Als Nachfolger wurde der aktuelle Kassier Jürg Baumann vorgeschlagen, welcher auch einstimmig von der Versammlung gewählt wurde. Ebenfalls neu und einstimmig gewählt wurden Roger Scherer als Vizepräsident und Barbara Metzger als neuer Kassier. Fraktionspräsident Daniel Frautschli verabschiedete den im 2015 zurückgetretenen Einwohnerrat Edy Breuss. Man wünscht Edy alles Gute und hofft, auch weiterhin auf ihn als aktives SVP-Mitglied zählen zu dürfen.

In den kommenden zwei Jahren stehen einige spannende Anlässe auf dem Plan. Unter anderem die Grossratswahlen im Ok-

tober 2016 sowie auch die im 2017 folgenden Einwohnerratswahlen. Der Vorstand sowie auch die Fraktion ist zuversichtlich und wird alles daran setzen, weiterhin auf Erfolgskurs zu bleiben.

Anschliessend an die GV durfte sich die Versammlung auf ein spannendes Referat von Nationalrat Hansjörg Knecht freuen, welcher über Aktuelles aus Bundesbern berichtete. Beim gemeinsamen Nachtessen wurde angeregt über nationale sowie lokale Themen diskutiert. (ml)

**Antonius-Chor Wettingen** Präsident Walter Würsch eröffnete die 62. GV und begrüsste Präses Stephan Lauper, Chorleiter Thomas Schacher sowie die 23 anwesenden Chormitglieder. Danach übergab er das Wort an Stephan Lauper. Dieser dankte für das ihm gegenüber erbrachte Vertrauen zur Präses-Ernennung, er freute sich, zum ersten Mal in seiner neuen Funktion an der GV teilzunehmen.

Der Rechenschaftsbericht des Präsidenten: Rückblickend auf 2015 bestätigte er dem Chor eine respektable Leistung für seine 18

Auftritte und dass er mit seinen gesanglichen Beiträgen den Gottesdienstbesuchern immer wieder eine grosse Freude bereitet habe. Als Schwerpunkte nannte er die Aufführungen der B-Dur-Messe von Franz Schubert am Oster-sonntag und im April am Kirchengesangsfest Cantars in Baden sowie der Missa brevis in F-Dur von Joseph Haydn am Heiligen Abend. Zur verstärkten Zusammenarbeit mit dem St. Sebastian-Chor Wettingen: Die involvierten Parteien haben in zwei Gesprächen die zukünftigen Zusammenarbeits-Möglichkeiten aufgezeigt und die nächsten Schritte festgelegt. Als erste Neuerung werden die beiden Chöre in diesem Jahr fünf Mal gemeinsam auftreten. Abschliessend bedankte sich der Präsident bei den Chorsängerinnen und Chorsängern, den Vorstandsmitgliedern und vor allem beim Dirigenten Thomas Schacher. Einen besonderen Dank richtete er an die Gastsängerinnen und -sänger für ihr Mitwirken. Emilia Baldi dankte er für die gute Organisation der Chorreisen und auch Helen Müller für ihre unermüdliche

Fleissarbeit zur Gestaltung und Aktualisierung der Website. Ebenso richtete er ein herzliches Dankeschön an die Mitglieder der Kath. Kirchenpflege Wettingen für die grossartige Unterstützung des Chores.

Chorleiter Thomas Schacher nannte folgende Auftrittsschwerpunkte für 2016: am Oster-sonntag die Aufführung der Mozart-Missa brevis in D-Dur KV 194. Die fünf gemeinsamen Auftritte mit dem St. Sebastian-Chor und zum Patrozinium mit der «Vocappella» und dem Kinderchor. An Weihnachten die Aufführung der Pastoralmesse von Ignaz Reimann.

Die vom Kassier Geri Weibel präsentierte Jahresrechnung 2015/Budget 2016 wurde von den Revisorinnen Hedy Meier und Roswitha Wettstein in allen Details und Belangen überprüft. Sie bestätigten eine ordentliche und vorbildliche Kassenführung. Anschliessend wurden die Jahresrechnung 2015 und das Budget 2016 mit grossem mit Applaus einstimmig genehmigt und damit wurde dem gesamten Vorstand Décharge erteilt. (we)